

## ありがとうございます

5/20



町立特別養護老人ホームやすらぎ園家族会（駒井正憲会長）の皆さん30人が、やすらぎ園周辺の環境整備をしてくださいました。草取り作業と立木の枝払いの後、10種類300株の色とりどりの花の苗を植えました。

5/12・18



標茶町建築事業協会（赤坂充哉会長）の皆さんが地域貢献活動として、農業者トレーニングセンターの和室押入れと多目的広場管理棟用具庫の棚の設置作業と茶安別交流館の更衣室の棚の化粧板の修繕をしてくださいました。

5/28

写真中央  
熊谷善行会長  
写真左  
小林浩幹事



標茶ライオンズクラブ（熊谷善行会長）が図書を寄贈してくださいました。同クラブの図書寄贈は今年で37年目となり、今回の贈呈で累計2,050冊となりました。熊谷会長は「本を読むと内容と文字を覚えらる。特に小さい子供たちにはぜひ読書を勧めたい」と話してくださいました。寄贈された図書は図書館で貸し出しをしていますので、ぜひ利用してください。

5/19



国道274号線の沼幌地区で道路工事を行っている、㈱NIPPON北海道支店道東統括事業所と東道路㈱の皆さんが地域貢献活動として、久著呂中央小中学校のグラウンドの整備をしてくださいました。

5/31



標茶高校ボランティア部の部員ら約40人の生徒が町内の道路の清掃活動を行いました。標茶高校から3班に別れてごみ拾いを始めて、国道391号線や道道中標津標茶線など約4キロに及ぶ道路のごみ拾いをしました。

5/25



標茶町土木建設工事安全協議会（吉岡正幸会長）の皆さんが地域貢献活動として、標茶小学校、標茶中学校、釧路川標茶緑地公園、総合社会福祉センター広場、駒ヶ丘公園多目的運動広場など市街地に点在する8カ所のグラウンド整備をしてくださいました。



## 5/5 やすらぎ園で民謡ショーを開催

町立特別養護老人ホームやすらぎ園に標茶民謡会（大橋六郎会長）の皆さんが来園され、「端午の節句民謡ショー」を開催しました。すばらしい三味線、踊り、そして民謡の数々を披露していただき、利用者も有意義な一日を過ごしていました。



## 6/3 大迫力のばん馬レースに歓声

標茶町春駒祭が標茶町農協特設会場で開催されました。大会には本町をはじめ、遠くは岩手県、函館市などから、ばん馬やポニー、 Trotter など約70頭が参戦し、25種目の競技が行われました。力強い馬の息づかい、ひづめの音、騎手の掛け声と観客の拍手と歓声に、会場は大いに盛り上がりました。

## おめでとうございます

5/25



多年にわたり地域安全活動に尽力し、犯罪防止に功労があった個人・団体に贈られる、地域安全功労表彰を受賞された標茶町防犯協会の湊弘さん（写真右）と標茶町わんわんパトロール隊の山澤嘉禮会長（写真左）が、その報告に役場を訪れました。湊さんは「最初は町民の心構えとして参加していたが、今ではこの活動が健康の源になっている」。山澤会長は「これからも愛犬家としてマナーを守りながらパトロールを行い、地域の安全に貢献したい。愛犬家の情報交換の場でもあるので、もっと多くの方に参加してもらいたい」と受賞の喜びを語りました。

5/15



谷口直文さん（写真中央）が北海道指導林家に認定され、その認定式が役場で行われました。北海道指導林家は、地域の模範となる林業生産活動を行うとともに「人格・見識」が優れ「林業後継者育成の指導に理解」があり、積極的な林業指導活動ができる林家の方を対象に北海道知事が認定している制度です。谷口さんは「経済的価値の高い森、働く価値のある森を作りたい」と抱負を語りました。

5/29



標茶町町内会・地域会連絡協議会（山澤嘉禮会長、写真右）が北海道町内会連合会表彰式で優良連合組織表彰を受与されました。また、塘路振興会（越善徹会長、写真左）、阿歴内地域振興会（東理義一会長、写真中央）、開運町内会（山澤嘉禮会長）も優良単位・ブロック組織表彰を受賞されました。同協議会と3町内会・地域会は長年にわたり、住民自治組織活動の推進に取り組んできたことが高く評価されました。

5/21



第7回道央中学卓球選手権大会（4月28、29日、恵庭市）の女子団体の部で3位に入賞した標茶中学校女子卓球部の皆さんが、結果報告と次の大会の決意表明に役場を訪れました。道央中学卓球選手権大会の女子団体戦は全道各地から44チームが出場。予選リーグでは全勝、決勝トーナメントは準決勝で、強豪札幌大谷中に惜しくも敗れました。次に出場する釧路地区中学校体育大会について、キャプテンの佐々木里紗さんは「3年生にとっては最後の大きな大会。全国に行けるように頑張りたい」と抱負を語りました。